



Boletín de la Secretaría de Educación de CTERA

Año 2 | Edición 29 | Viernes 24 de Julio de 2015

Nuevo espacio digital de nuestra Secretaría

MEDIATECA PEDAGÓGICA DE CTERA

La Secretaría de Educación de la CTERA pone a disposición de las trabajadoras y trabajadores de la educación un conjunto de documentos digitalizados y materiales audiovisuales con contenido pedagógico-sindical, en este nuevo espacio virtual que hemos dado en llamar la “Mediateca Pedagógica de CTERA”.

Posicionándonos en los fundamentos de la libre circulación y el acceso público e igualitario al conocimiento; y asumiendo el desafío de luchar incansablemente por la plena justicia social y por la garantía del

derecho social y humano a la educación pública, la “Mediateca Pedagógica de CTERA” presenta una serie de documentales, conferencias, entrevistas, testimonios y documentos digitales producidos en los últimos años, tanto por la propia organización nacional, como así también por las Entidades de Base y por aquellas instituciones que han establecido diversos convenios y acuerdos con CTERA.

Se trata de un sitio pensado por nuestra organización para difundir y socializar aquellas producciones que son consideradas como una valiosa contribución para el proceso colectivo de construcción del Movimiento Pedagógico Latinoamericano y el fortalecimiento del pensamiento crítico y emancipador en el campo de la educación.

Invitamos a visitarla en: <http://mediateca.ctera.org.ar/>

La Secretaría de Educación de la CTERA pone a disposición de las trabajadoras y trabajadores de la educación un conjunto de documentos digitalizados y materiales audiovisuales con contenido pedagógico-sindical en este nuevo espacio virtual que hemos dado en llamar la “Mediateca Pedagógica de CTERA”.

Delegación de CTERA presente en Ottawa, Canadá

CONGRESO MUNDIAL DE LA INTERNACIONAL DE LA EDUCACIÓN

Entre los días 20 y 24 de julio del corriente, se lleva a cabo en Ottawa, Canadá, el Congreso Mundial de la Internacional de la Educación, al que asisten más de dos mil trabajadores de la educación de todo el mundo.

La delegación de CTERA está integrada por Hugo Yasky (Presidente de la Internacional de la Educación para América Latina), Sonia Alesso (Secretaria General CTERA), Roberto Baradel (Secretario General SUTEBA y Secretario de Relaciones Internacionales CTA), Juan Monserrat (Secretario General UEPC), Cecilia Martínez (Secretaria General Adjunta SUTEBA) y Eduardo Pereyra (Secretario de relaciones Internacionales CTERA).



En el Congreso Mundial se realizarán diversas acciones locales, regionales y globales y se tratarán distintas temáticas:

- Respuesta mundial ante los intentos de comercialización y privatización de la educación.
- Privatización, justicia fiscal y financiación del derecho a la educación acciones de la IE.
- Condiciones de trabajo de calidad.
- Seguridad y protección: todas y todos en la educación.

- Promoción de los derechos de todas y todos.
- Diversidad: pueblos originarios y otras minorías.
- Estrategias de los sindicatos de educación para proteger y promover los derechos de LGBT en entornos políticos difíciles.
- Educación terciaria y superior.
- Formación continua y superior.
- Red Educación y solidaridad.
- Género y educación en el marco de desarrollo sostenible post 2015.

Día histórico para la educación sanjuanina

NUEVA LEY DE EDUCACIÓN PROVINCIAL

El pasado 16 de julio, tras un año de reñido debate con amplia representación multisectorial, la Cámara de Diputados de la provincia trató sobre tablas y aprobó por unanimidad la Ley de Educación que regulará el sistema educativo de los sanjuaninos.

La participación de UDAP ha sido plena y sostenida, llevando la voz de los docentes recogida a través de foros, encuestas y discusiones planteadas a lo largo y a lo ancho del territorio provincial.

La flamante Ley de Educación versa en sus artículos el reflejo de las históricas luchas de los docentes organizados sindicalmente.



Más info en: <http://udap.com.ar/index.php/noticias/220-ley-de-educacion-de-la-provincia-de-san-juan>

Este es un boletín que edita periódicamente la Secretaría de Educación de la CTERA como una contribución al debate político pedagógico de nuestros tiempos.

Se pueden ver los demás boletines en: <http://www.ctera.org.ar/>

Para solicitar la suscripción escribir a educacion@ctera.org.ar

